

Van 74 incendios en Malleco

Así se informó durante el Cogrid al que asistieron las autoridades regionales de Conaf y Senapred, el delegado Leopoldo Rosales y varios alcaldes de la provincia.

Neimar Claret Andrade

Recientemente se llevó a cabo, en la sede de la Delegación Presidencial de Malleco, un Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) provincial, al que asistieron representantes de las 11 municipalidades, la directora (s) de Senapred de La Araucanía, Catedrin Saravia; la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequero y el delegado provincial, Leopoldo Rosales.

Tras la junta, la directora (s) de Senapred, Catedrin Saravia, señaló que la instancia fue "bastante exitosa porque ya tenemos una estructura de coordinación fortalecida, también coordinada con los niveles comunales; estuvieron representantes de las comunas 11 de la provincia".



"A raíz de todo este trabajo de preparación que llevamos desde el mes de agosto —detalló— ya hemos visitado, junto a Conaf, las 11 comunas de la provincia, el 100 % de las comunas de Malleco, por lo tanto, ha sido bastante exitoso el trabajo de preparación ante la temporada de incendios forestales".

Por su parte, la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequero, afirmó que "fue un Cogrid muy pro-

vechoso, muy concurrido de parte de todos los departamentos de las unidades de Gestión de Riesgo y Desastres; pudimos hacer el análisis acerca de los incendios, tanto a nivel regional como a nivel provincial e informamos al delegado y a los componentes del Cogrid que, hasta el momento, de los 199 incendios que llevamos a nivel regional, 74 de ellos son incendios que están ocurriendo acá en la provincia

de Malleco. Sin embargo, llevamos un 3% menos de ocurrencia de incendios hasta el momento, si lo comparamos con el período anterior".

Asimismo detalló que, con respecto a las hectáreas afectadas en la provincia, hay 53 hectáreas afectadas, lo que representa un 45 % menos en comparación con el quinquenio anterior.

Huentequero dijo, además, que en toda la región, Conaf cuenta con 29 brigadas, de

las cuales dos son nocturnas, dos de trabajo vespertinos y dos brigadas mecanizadas, con tres helicópteros, de los que el semipesado va a estar alojado en el aeródromo de Angol y cinco aviones, además del avión de coordinación que sobrevuela los incendios para entregar información en tiempo real al comandante incidente en aquellos incendios más complejos.

En tanto, el delegado presidencial de Malleco resaltó la alta convocatoria que tuvo este encuentro. "Yo creo que fue muy importante, puesto que estaban la totalidad de los servicios públicos, todas las instituciones que tienen que ver justamente en el tema de prevención y combate a los incendios y también los municipios de la provincia de Malleco".

Finalmente el alcalde de Renaico, Claudio Musre comentó que "la triangulación que se puede lograr con las distintas instituciones es totalmente provechosa y de total importancia para nuestra comunidad, así como también para toda la provincia, así que, obviamente, es un trabajo que hay que seguir realizando ahora, bajando la información con la comunidad, con las organizaciones de nuestra comuna en este caso".